



## 16 de octubre Día Mundial de la Alimentación

**WhatsApp: nueva función de seguridad que tendrá en las videollamadas**



## Henkel impulsando la educación científica de niñas y niños en Latinoamérica



## WhatsApp: nueva función de seguridad que tendrá en las videollamadas

WhatsApp ha comenzado a implementar una función en las versiones beta de Android e iOS que permite ocultar la dirección IP de los dispositivos durante las llamadas como medida de seguridad y privacidad, de manera que otros usuarios no puedan rastrear la ubicación del dispositivo desde el que se realiza la llamada.

La dirección IP (Protocolo de Internet) es una etiqueta única compuesta por un conjunto de números que identifica a un dispositivo en Internet o en una red local y que se utiliza para permitir el envío de información entre dispositivos en una red. Sin embargo, también contiene información sobre la ubicación del dispositivo, por lo que puede ser utilizada para rastrear con precisión la localización del usuario que esté utilizando el dispositivo.

WhatsApp continúa implementando funciones para mejorar la seguridad y privacidad de los usuarios, comenzado a introducir una opción para ocultar la dirección IP durante las llamadas, en la versión beta de la 'app' para iOS y Android.

Para acceder a esta función, la plataforma de mensajería instantánea ha introducido una nueva pestaña de 'Avanzado', en la Configuración de privacidad.



En esta pestaña, los usuarios podrán activar la función Proteger la dirección IP en las llamadas y evitando conocer su ubicación, especialmente en llamadas con usuarios desconocidos, ya que la transmisión de datos se lleva a cabo de forma segura a través de los servidores de WhatsApp. La plataforma advierte que si se activa opción de ocultar la dirección IP puede reducir la calidad de la llamada, debido a los procesos de cifrado.

## Henkel impulsando la educación científica de niñas y niños en Latinoamérica

Con el objetivo de promover la educación científica básica a una edad temprana, Henkel, la empresa líder global en el mercado de productos industriales y de consumo, ha logrado impactar a más de 8,300 niños en Latinoamérica,

Esta iniciativa se origina en 2011, en Alemania, país de origen de la empresa, como una actividad extracurricular para hijos e hijas de colaboradores. Con el paso del tiempo se ha expandido y desde 2014 se internacionalizó llegando a Argentina, primer país de Latinoamérica en ofrecer este programa a niños de las comunidades donde opera Henkel.

Llegando a otros países de la región como Chile, Brasil y México, pero fue a raíz de la pandemia y con el fin de potenciar el alcance en Latinoamérica, que en 2021 se adaptaron los talleres a un formato digital.

Henkel continúa promoviendo el programa de forma gratuita alrededor del mundo. Durante octubre del presente año, se lanzó en Latinoamérica la segunda edición de Mundo de Investigadores en 9 países de la región (8 a través de talleres virtuales interactivos y uno en presencial), período en el cual los docentes de las escuelas y padres de familia podrán inscribir a los niños y niñas directamente al programa desde la página: [www.mundodeinvestigadores.com](http://www.mundodeinvestigadores.com). Las inscripciones y los talleres estarán disponibles durante todo el mes.

En la página web, se pone a disposición de todos los pequeños, sus familias y maestros, más experimentos y los módulos educativos para continuar fomentando el interés por la ciencia desde casa. Para este 2023, la meta es impactar a más de 13,000 niñas y niños a lo largo de América Latina.



Esta iniciativa, está diseñada para niños de 6 a 12 años y propicia la enseñanza y el aprendizaje de la ciencia al colocar a los infantes en el rol y lugar de trabajo de un investigador real. Henkel apoya a los niños y jóvenes a aprender sobre procesos fundamentales como lo es colocar a la ecología en el centro de la vida con ejercicios sobre cómo ahorrar energía, reciclar papel, renovar materias primas, y conocer sobre la salud en general.



## Día internacional del bastón blanco: ¿cómo el smartphone se convirtió en una herramienta transformadora para las personas con discapacidad visual?

El 15 de octubre de cada año se celebra el Día Internacional del Bastón Blanco, que conmemora y promueve la conciencia sobre los desafíos y las necesidades de las personas ciegas. El bastón blanco es un símbolo internacional de la independencia y la movilidad de estas personas, las ayuda a desenvolverse de manera segura diferentes espacios.

Y por este motivo Motorola y Lenovo se aliaron con Tiflonexos para concientizar sobre cómo los teléfonos móviles, especialmente los smartphones, han revolucionado la vida de las personas ciegas o con discapacidades visuales al proporcionarles herramientas y tecnologías de accesibilidad que les permiten una mayor independencia y participación en la sociedad.

Tiflonexos es una asociación civil sin fines de lucro creada en 2001 en Buenos Aires, Argentina, a partir del desarrollo de Tiflolibros, primera biblioteca digital para personas con discapacidad visual de habla hispana.

Trabaja para mejorar la calidad de vida de las personas ciegas, impulsando su autonomía y acceso a la lectura, y propiciando entornos accesibles a través del aprovechamiento de la tecnología

La discapacidad es la interacción de la deficiencia con las barreras del entorno. Hoy en día, los smartphones nos brindan herramientas y tecnologías que nos permiten acceder a la información y la comunicación de una manera mucho más fácil como:

- Lectura de pantalla
- Reconocimiento de voz
- Lectura de libros y documentos
- Acceder a internet
- Aplicaciones de navegación
- Aplicaciones de asistencia en la vida diaria
- El celular como lupa
- Aplicaciones de redes sociales y comunicación
- Reconocimiento de dinero
- Control de dispositivos domésticos inteligentes



La tecnología se ha convertido en una herramienta transformadora para las personas con discapacidad visual. Les proporciona nuevas formas de acceder a la información, comunicarse, navegar por el mundo y llevar a cabo tareas cotidianas.

En este contexto, Tiflonexos busca cambiar la mirada sobre la discapacidad para construir un mundo sin barreras, trabajando para mejorar la calidad de vida de las personas con discapacidad visual, impulsando su autonomía y propiciando entornos accesibles

## Los Beneficios de la aceptación de criptomonedas en el comercio electrónico



En Guatemala hay un número creciente de empresas que aceptan monedas digitales, como forma de pago. Esto sugiere que la aceptación de las criptomonedas está aumentando en el país. Guatemala tiene una población joven y conectada, con un nivel alto de adopción de Internet.

Esto es importante para la adopción de criptomonedas, ya que estas son más propensas a estar familiarizadas con las criptomonedas y a estar dispuestas a adoptarlas. Sin embargo, aún hay opiniones encontradas, dudas y desconocimiento, que generan una adopción lenta de las criptomonedas.

Siendo este recurso financiero relativamente nuevo, se requiere de información para no depender de opiniones de defensores o detractores.

La implementación de criptomonedas reduce la burocracia, la intromisión de terceros y la reducción de costos de infraestructura. En la actualidad, los negocios que demuestran más flexibilidad y adaptabilidad son los que generan más valor; aceptar el cambio se ha convertido en

sinónimo de éxito. Es necesario hacerse de asesoría que permita desarrollarse en medio de la evolución e implementación de nuevas formas de pago.

“Demostrando compromiso en la creación de experiencias de pago fáciles e innovadoras para sus negocios afiliados, Qpaypro cuenta con su aliado Rapiexchange, con más de 6 agencias físicas en el país y que permite operar transacciones de compra y venta de criptomonedas en tiempo real y con la posibilidad de transformarlas a dinero local para reducir riesgos por fluctuaciones”, expresó Hugo García, CEO de Qpaypro.



## Lunes 16 de octubre Día Mundial de la Alimentación

Cada 16 de octubre desde el año 1979 se conmemora el Día Mundial de la Alimentación, una celebración promovida por la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO), con el claro objetivo de disminuir el hambre en el mundo.

Según los datos de la FAO, se estima que en el mundo 672 millones de adultos y 124 millones de menores son obesos y 40 millones de niños menores de 5 años tienen sobrepeso. Esto se debe principalmente a un cambio en la dieta de las personas, sobre todo de aquellas que residen en las ciudades.

El estudio de la FAO demuestra que en los últimos años la comida rápida ha desplazado en gran medida a la comida del hogar y no solo eso, también ha sustituido ingredientes importantes como frutas y verduras, por harina, azúcar, grasas y sal.

Esta realidad, sumada al sedentarismo propio de las profesiones disponibles en las grandes ciudades ha traído como consecuencia que la mala alimentación sea la principal causa de muerte y discapacidad en la actualidad.

Pero, el problema del cambio de dieta no solo afecta la salud del ser humano, también está trayendo graves consecuencias al medio ambiente.

A lo largo de la historia el hombre se ha alimentado de 6000 plantas aproximadamente, pero el cambio en los hábitos alimenticios sumado a la prioridad que tienen los cereales en el mercado actual, ha reducido la biodiversidad de plantas logrando que solo 9 ya representen el 66% de la producción total de cultivos en todo el planeta.

### ¿Cómo llevar una alimentación sana?

Lo primero es ingerir las comidas hechas en casa y ayudar a los productores locales a seguir generando vegetales, frutas y verduras, realmente ricas en vitaminas y minerales.



Elegir alimentos más saludables para los niños, sustituir una torta de chocolate por galletas de avena y pasas o simplemente darles chocolate negro el cual brinda muchos beneficios al organismo.

Ampliar la gama de frutas y vegetales que conocemos, para ir descubriendo otras plantas que también aportan nutrientes al organismo.

Disminuir el uso de aceite y sal en la cocina, además de tener una rutina de ejercicios diarios.

### ¿Qué puedes hacer para celebrar el Día Mundial de la Alimentación?

Puedes realizar una comida en casa con amigos, donde todo el mundo lleve ingredientes sanos y frescos.

También puedes asistir a charlas de fitoterapia, dado que estas personas cuentan con el conocimiento necesario para indicarte que plantas, frutas, semillas o vegetales, te pueden ayudar a sobrellevar una enfermedad o malestar momentáneo.

## Liga de las Naciones Concacaf Panamá vs Guatemala



encuentro esta programado para iniciar a las 20:00 (hora local), desde el Estadio Rommel Fernández Gutiérrez. La selección canalera llega a este encuentro como segundo del Grupo A, a dos puntos de Trinidad y Tobago.

La Bicolor se jugará su última oportunidad para buscar la clasificación a los Cuartos de Final de la Liga de Naciones y mantener la posibilidad del boleto hacia la Copa América 2024 en Estados Unidos. Tiene que ganar por dos goles o más y esperar que Martinica no gane en El Salvador. Otra combinación de resultados, deja sin posibilidades a la Selección de Guatemala.

